

KIT Forscher-Alumna in Argentinien für Verdienste um Internationale Zusammenarbeit ausgezeichnet

Frau Dr. Esther Oliveros, ehemalige Forscherin und apl. Professorin der Fakultät für Chemieingenieurwesen, wurde vom Minister für Wissenschaft, Technologie und Innovation der Republik Argentinien für ihre Verdienste um die internationale Zusammenarbeit geehrt.

Der „Luis Federico Leloir“-Preis wird an ausländische WissenschaftlerInnen vergeben, die die internationale Wissenschaftskooperation mit Argentinien und die verbundene Förderung des akademischen Nachwuchses des Landes maßgeblich unterstützen und vorantreiben. Frau Oliveros ist mit Prof. André Braun verheiratet, vormals Professor für Umweltmesstechnik an der Fakultät für Chemieingenieurwesen und Verfahrenstechnik des KIT. Als Forschungsdirektorin am Centre national de la recherche scientifique (CNRS) lebt und arbeitet sie in der Region Toulouse.

Namensgeber des Preises ist Luis Federico Leloir, ein argentinischer Forscher, Mediziner und Biochemiker; er hatte 1970 den Nobelpreis für Chemie erhalten.